

La Russie appelle à l'ouverture de négociations entre les parties en Afghanistan



Moscou, 15 août (RHC) Les parties en conflit en Afghanistan doivent renoncer à l'égoïsme et entamer des négociations sérieuses sur le futur gouvernement de coalition, a déclaré aujourd'hui le représentant spécial du président russe pour ce pays, Zamir Kabúlov.

Dans des déclarations à la chaîne de télévision Russie 1, le directeur du deuxième département de l'Asie du ministère russe des Affaires étrangères a exhorté les forces impliquées dans le conflit à 'entamer des négociations sérieuses sur le futur État de transition'.

De son côté, la porte-parole du ministère russe des Affaires Étrangères, Maria Zakharova, a attiré l'attention sur Telegram sur le rôle des États-Unis dans les événements qui se déroulent actuellement en Afghanistan. 'C'est étrange, mais c'est vrai : en Afghanistan, il y a un affrontement entre deux forces, et les deux sont le résultat du processus de pensée des États-Unis. Le monde observe avec horreur le résultat d'une autre expérience historique de Washington', écrit la diplomate.

Les insurgés ont annoncé des garanties de sécurité pour l'ambassade russe à Kaboul, a déclaré ce dimanche le représentant officiel du bureau politique des Taliban au Qatar, Muhammad Suhail Shaheen

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/267093-la-russie-appelle-a-louverture-de-negociations-entre-les-parties-en-afghanistan>



Radio Habana Cuba